

# Tourentipps vom Wanderprofi

Günter Schmitt empfiehlt 30 Strecken im Saarland

**Günter Schmitt aus Landsweiler-Reden hat ein neues Buch geschrieben. „Wanderland Saarland“ heißt es. 30 erlebnisreiche Touren stellt er vor. Vier der Strecken befinden sich im Kreis Neunkirchen.**

Von SZ-Redakteur  
Manfred Krause

**Kreis Neunkirchen.** Der 62-jährige Autor ist ein Mann der Praxis. Auf Schusters Rappen folgte Günter Schmitt einst dem Lauf der Saar von der Quelle bis zur Mündung. Das Saarland umrundete er als Wanderer in 20 Tagen. Im März 2011 begann sein größtes Abenteuer. Vom Weltkulturerbe Völklinger Hütte aus machte er sich gemeinsam mit seiner Beagle-Hündin Emma auf den Weg, um Deutschland von seinen Grenzen aus zu erleben. Acht Monate waren Herr und Hund unterwegs, 5200 unvergessliche Kilometer.

## AUF EINEN BLICK

**Wanderführer „Wanderland Saarland“**, Publicpress, 11,95 Euro, ISBN: 978-3-89920-814-6. red

Günter Schmitt wirkte 30 Jahre lang als Rundfunkmann beim SR. Irgendwann suchte er dann neue Herausforderungen, machte sich selbstständig, gründete eine „Literatur- und Ideenagentur“. Und schrieb Bücher. Der jetzt vorgelegte Wanderführer ist bereits sein siebtes Projekt. Schmitt ist ein bisschen stolz auf das 188 Seiten starke Büchlein. Detaillierte Wegbeschreibungen gibt er, Tipps zum Einkehren. Höhenprofile, GPS-Daten fürs Navi und Wanderkarten ergänzen seine Schilderungen. Und das alles ist in kompakter Form verpackt, mit einem abwaschbaren Einband versehen und mit solider Fadenbindung versehen. „Das ist perfekt für die Wanderfreunde“, verspricht der Autor.

Die einzelnen Strecken sind zwischen sieben und etwa 17 Kilometer lang. Zwischen zweieinhalb und sechs Stunden müssen durchschnittliche Wanderer für die Strecken einplanen. In allen Fällen handelt es sich um Rundkurse. Im Kreis Neunkirchen empfiehlt Günter Schmitt vier Premiumwege: den Mühlenpfad, den Steinbachpfad, den Schauinslandweg und den Brunnenpfad.



Günter Schmitt zeigt seinen neuen Wanderführer.

FOTO: MK